

牛川地区地元説明会

日時: 令和4年12月16日(金) 19:00~20:00

場所: 豊城地区市民館

参加者: 住民6名



(主なご意見)

- 沖野地区では本川からの逆流以前に内水により浸水する。内水の対策はやらないのか。
- 浸水のメカニズムを見て、この地区ではどういうことが起きて、今の対策で何が問題かというストーリーを立てて検討してもらいたい。干潮満潮で豊川の水位が河口からどのように上がっていくか、雨との関係はどうかを、過去のデータと照らし合わせて検証していただきたい。
- 沖野地区は住宅が点在しているため、住民には避難指示をどのように伝えるのか。
- 放水路を開放するタイミング、下流側の水位が上昇するタイミング、全体の降雨量のピーク変化など、様々な角度から、今の操作が本当に適切なのか検証してほしい。

下条地区地元説明会

日時: 令和4年12月14日(水) 19:00~20:10

場所: 暮川集会所

参加者: 住民40名



(主なご意見)

- ポータルサイトについて、出水時や大雨時にはサイトにアクセスが集中し、なかなか繋がらないことがある。地元住民がいつでも見られるように、違うアクセスポイントを用意するなど対応いただきたい。
- 県道が通行止めになった時に、農道に迂回しようとしたところ、冠水しており大変危険な状態だったことがあった。農道の通行止めについても検討いただきたい。
- 買収した土地の除草をしてくれると聞いていたが、暮川の周辺は動物が増えてしまい、糞や死骸の処理に困っている。

霞堤地区地元説明会の開催報告

賀茂地区地元説明会

日時: 令和4年12月8日(木) 19:00~20:10

場所: 豊橋市立賀茂小学校 体育館

参加者: 住民17名



(主なご意見)

- ・ 村上堤防部分では、上流の道路の真ん中に亀裂が入っていたので埋めたという経緯がある。そのように、大変弱い堤防になっているので、注意して整備を進めてほしい。
- ・ 三上橋の橋脚に浸水氾濫(量水標)を付けてもらったのはいいが、夜間は見えない。夜でも見えるような対策をしてほしい。
- ・ 氾濫注意水位4.2mを超えた場合に権現山のライブカメラを賀茂霞の方向に向けるようお願いをした。だが、令和3年8月出水時には、全然向きが変わっていなかった。水がどのように入っているのかを見たいためしっかり対応してほしい。
- ・ 樋門だけ設置して、中の整備はやらないのか。それによって樋門の高さ等も変わってくるのではないか。
- ・ 間川の右岸側も補強工事等を行っているため、一度見てもらい、悪い状況であれば整備をもらうよう要望する。

三上地区地元説明会

日時: 令和4年12月15日(木) 19:00~20:10

場所: 三上地区市民館

参加者: 住民22名



(主なご意見)

- ・ 早く小堤を作って、地元の農家を助けてほしい。平成23年の出水時には、多くの地区の方がゴミの山で泣いていた。
- ・ 豊川放水路の方に古川があるが、そちらの水位が上がった場合、ポンプでくみ上げて川に排水する形になっていると考えられるが、今回の小堤の整備で水位が上がっても大丈夫なように能力的なところも含めて検討しているということでしょうか。

霞堤地区地元説明会の開催報告

金沢地区地元説明会

日時: 令和4年12月12日(月) 18:00~19:00

場所: 金沢地区構造改善センター

参加者: 住民11名



(主なご意見)

- 平成30年の出水について水防活動や河川の巡視状況を確認したところ、金沢では行われてないということであった。そのあたりの改善に向けて対処してほしい。
- 今回の説明は全て予防策であり、実際に被害が起きた時の応急措置、復旧についての説明は対策項目に入っていないのか。
- 迂回路にあたる東名高速沿いの県道の法面あたりで、崩れが多数発生している。陥没も何か所がある。そのようなきちんと整備されていないような道路を大雨時に迂回路にして大丈夫か。
- 豊川の水位を下げるのに有効と考える放水路ゲートの開閉ルールの見直しは行われているのか。